



PCR Sport no faltará en las Crèdit Andorrà GSeries 2018

PCR Sport seguirá la tradición y pasará las primeras semanas de la temporada compitiendo en condiciones complicadas, en concreto, en las instalaciones del Circuit Andorra - Pas de la Casa. De hecho, la actividad del equipo de la Torre de Oristá hace días que ha empezado sobre la pista helada del Puerto de Envalira.

Los test previos al inicio de la competición, están siendo intensos además de imprescindibles para empezar las carreras con garantías.

En la presente edición de las GSeries, PCR Sport competirá por partida doble en el campeonato andorrano. En las GSeries tendrá la responsabilidad de la puesta a punto del MINI Countryman, que pilotará Gerard de la Casa, mientras que en las GSeries2, tendrán como objetivo mantener la mejor versión de los 6 GIAND que formarán la parrilla de esta categoría.

Según Pep Codinach, esta primera parte de la temporada se presenta densa pero muy atractiva, así lo explicaba: De momento en los test se están cumpliendo las previsiones. Este año volvemos con el MINI y Gerard, creo que con opciones de estar entre los mejores en las GSeries. En cuanto a los GIAND, los estamos llevando al límite para detectar a priori los posibles problemas y evitar imprevistos en los momentos decisivos.

La competición se iniciará el último sábado (día 27) de enero, con la disputa del primer meeting de las GSeries 2018. Mucha actividad durante el mes de febrero (días 3, 10 y 24), para finalizar el primer fin de semana de marzo (día 3).

Cabe destacar que, a parte de los test que seguirán haciendo de manera privada, el viernes (día 26) PCR Sport participará en la jornada de pruebas (G0) programada por los organizadores del evento.

Servicio de prensa.